
 

 

越前海岸ワーケーション 体験レポート 

 

ワーケーション期間中の写真・所感 

 

1/17(月) ―１日目― 

 
夕方、宿泊施設「オーベルジュ フジイフェルミエ」にチェックイン。オーナーさんご夫妻があた

たかく迎え入れてくれました。温泉旅館に来たかのようなお部屋の広さと綺麗さに興奮。でも

どこか懐かしさも感じる空間。ひとりでは勿体ないくらい贅沢にお部屋を使わせてもらい、テ

レワークもはかどりました。夜は鷹巣荘の温泉でお肌がつるつるになりました。 

 

 
 

 



 

 1/18(火) ―２日目― 

 

 

 
 朝、藤井さんの「たかすオハナ牧場」にて山羊と羊の餌やり体験。山羊は小屋の中から顔をひ

ょっこり出して、羊は小屋から出て大きな鳴き声を出して餌を待っていました。将来的には牧

場の羊を 40頭くらいまで増やしていくそうです。体験時間は 3０分くらいでしたが、藤井さん

が話してくれる内容が濃厚で、限界集落のこと、山羊や羊の草食動物のこと、色々な話を聞け

たこと自体も貴重な体験だったなと感じました。 

羊のもこもこした毛の中に手を突っ込ませてもらうと、ハンドクリームを塗ったように手が潤

う、という体験をしたのが印象的です。羊から出る、「ラノリン」という天然の脂だそうです。 

オーナーさんは顔にも塗っていました。 

 

 



 
 越廼サテライトオフィスでテレワーク。本当に目の前に海が見えるので、迫力満点です。この

日は私を含め、２人しかおらず、静かだった為とても快適に作業が進みました。真冬の荒れ狂

う日本海をじっと見つめるのも楽しかったです。 

 

 
 お昼ご飯は、越廼サテライトオフィス近くの「アース」さんにしようと向かったところ、臨時休

業だったので少し車を走らせて、「花のゆめ」というレストランへ。エビフライ定食、美味しかっ

たです。昼食後、またテレワークに戻る。 

夕方、雲の切れ間から出てきた夕日がきれいでした。 

 

 
 

 



 

 1/19(水) ―３日目― 

 

 
 

 朝、餌やり体験２回目。山羊も羊も、餌のがっつき具合がすごい。羊は遠くから聞こえる程大

きく鳴いていたのに、餌を食べ始めると静まり返る。 

 

オーナーさんは、山羊と羊は猫の良いとこどりだ、と仰っていました。これまで山羊と羊につ

いて知る機会が無かったので、聞けば驚くお話しばかりで、本当に楽しく、充実した体験時間を

過ごすことが出来ました。また羊が増えたら伺いたいです。ありがとうございました。 

 

チェックアウト後、近くに道の駅があったので、道の駅「みくに」（坂井市）に寄る。名物の酒ま

んじゅうを購入しました。惣菜や弁当も販売している道の駅で、ワーケーション中の何食分かは

ここで買えば良かったなー、と後から思うほどおいしそうでした。 

 

 
昼食は「魚屋の喰い処 まつ田」さんで、海鮮丼をいただきました。googleマップでもクチコ

ミが多く、気になっていました。平日だからか混雑も無く、海を見ながら落ち着いて食事をする

ことができました。海鮮丼のお刺身がとにかくどれもデカい。食べ応えありました。 

 

 

 

 

 

 



 

ワーケーション参加者へのアドバイス 

 

・移動に時間がかかるので、車で行くのが一番スケジュールを立てやすいかなと思い

ます。また、越廼サテライトオフィスから徒歩圏内で行ける飲食店はあまり無いので、

食事のためのちょっとした移動にも車がおすすめです。 

 

・ランチの場所をどこにするか、ある程度事前に調べて目星を付けておいた方が、当

日、困らず過ごせる思います。 

お店が豊富にある訳ではないので、定休日なども確認しておいた方が良さそうです。 

 

・冬に行くと、当たり前ですが寒いです。海側なので風も強めです。海を散歩したり、

自然を楽しみたい方は冬以外が良いかなと思います！ 

 

・地元の人と話をしたい方は、通常のホテルや温泉旅館よりも、民宿を選ばれた方が

色んな情報が得られるなと思いました。 

ワーケーション施策に関するフィードバック 

 

 越廼サテライトオフィスが wi-fi完備なのはとてもありがたかったです。ただ、4GB

ほどの動画データをファイル便でアップロードする必要があったのですが、アップ

ロード側の Wi-fi速度が遅く、アップロード出来なかったのが残念です。職業柄、

そのようなデータを扱う方もいると思いますので、改善できれば尚いいかなと思い

ました。 

 

 越廼サテライトオフィスの利用方法について、入室方法は事前にメールで案内して

もらいましたが、実際に利用する際のルールについてはオフィスにたまたま居合わ

せ方に色々と教えてもらいました。退室する際には電気・暖房を消す等、オフィス

の利用方法についても案内があるとより良いと思います。 

 

 普段見ている街並みとは違う場所で仕事しながら過ごすのは、やはり気分転換にも

なり、コワーキングスペースという場所もしっかり提供されると、「よし、仕事や

るか」と、やる気を上げてくれる効果があったように感じます。 

 

 その土地に住んでいる人から聞く話はとても新鮮で、ただ旅するより、その土地の

記憶が刻まれるような感覚があります。今回は、ビジネスホテルや旅館ではなく、

「農家民宿」という宿泊施設を選んで良かったと思いました。皆さま、色々とあり

がとうございました！ 

 

 

 

 


